

Fecha: 25-10-2024 Medio: El Líder Supl.: El Líder

Tipo: Noticia general

Título: Recomiendan ir a votar en transporte público y bicicleta

Pág.: 12 Cm2: 161,2 VPE: \$ 147.299

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

15.600

No Definida

5.200

## Recomiendan ir a votar en transporte público y bicicleta

Las autoridades de Gobierno recomendaron concurrir a votar en locomoción colectiva o en bicicleta este fin de semana, cuando se celebren las elecciones a gobernadores regionales, consejeros regionales y municipales.

El subsecretario de Transportes, Jorge Daza, informó que llegaron a un acuerdo con el Ministerio de Defensa para que exista resguardo a las bicicletas en los centros de sufragio; habrá 2.699 servicios especiales para concurrir en zonas aisladas y rurales (1.700 más que en la elección anterior); y habrá gratuidad en el Metro de

Santiago, el Merval de Valparaíso y el Biotren en el Gran Concepción, además de los ferrocarriles entre la capital y Nos y Rancagua.

Además, mañana en Santiago habrá un refuerzo de la flota de micros de un 20% respecto a un sábado normal; y de 38% para un domingo habitual.

Daza dijo que con estas medidas esperan incentivar el uso de la locomoción colectiva y reducir los atochamientos viales.

El presidente del Consejo Directivo del Servicio Electoral, Andrés Tagle, comentó que para estos comicios con voto obliga-



QUINCE MILLONES DE PERSONAS ESTÁN HABILITADAS PARA VOTAR.

torio hay 15 millones de personas habilitadas para votar. Añadió que a la fecha han consultado sus datos en el sitio Servel.cl más de 12,7 millones de ciudadanos, por lo que auguró una alta participación. •